

SALIES AU COEUR



Construire le Salies de demain : une vision pour chacune et chacun d'entre nous

Chères salisiennes et salisiens, Notre groupe, Salies au Cœur vous souhaite une bonne année 2025.

Animé (e)s par une volonté farouche de préparer un avenir ambitieux pour Salies-de-Béarn, nous croyons en une ville dynamique, solidaire, répondant aux attentes de toutes les générations et respectant son identité unique. Pour les jeunes Salisiens, il est impératif de développer des infrastructures et des activités qui leur permettent de s'épanouir dans un environnement stimulant.

Nous souhaitons également renforcer la protection de nos aînés, avec des actions concrètes en faveur des plus fragiles, pour qu'ils puissent vivre dignement et sereinement dans notre commune. L'avenir de Salies passe par des solutions innovantes, pour offrir une meilleure accessibilité, réduire les nuisances tout en renforçant les déplacements respectueux de l'environnement. Nous croyons également au potentiel économique de notre ville, qui s'articule notamment autour de ses grands pôles d'excellence : le domaine des soins, le thermalisme, les établissements médico-sociaux.

Epauler ces acteurs majeurs et le tissu économique local est une priorité.

La dynamisation du commerce de proximité, l'accueil de nouvelles activités, et un soutien accru à l'emploi contribueront à renforcer l'attractivité de Salies. Face aux défis climatiques, nous devons agir pour protéger notre ville des inondations et autres risques environnementaux. Nous nous engageons à développer des solutions concrètes pour améliorer la gestion de l'eau, rénover nos infrastructures, comme la station d'épuration en bout de course.

La richesse de Salies repose aussi sur son tissu associatif. Nous souhaitons promouvoir nos traditions, tout en favorisant l'ouverture à des expressions culturelles diverses. Ce dialogue entre enracinement et modernité permettra de renforcer notre cohésion et notre rayonnement. Enfin, attirer de nouveaux arrivants nécessite des projets immobiliers repensés, alliant modernité, durabilité et respect du patrimoine. Cette vision est guidée par un engagement sincère : faire de Salies-de-Béarn une ville où chacun trouve sa place, dans un cadre de vie agréable et ouvert sur l'avenir.

Partageons et construisons ensemble !

Adishatz, A bientôt, Salies au Cœur

ENSEMBLE POUR DEMAIN – AMASSAS PER DOMAN



Notre volonté chez Ensemble pour demain – Amassas per doman est de promouvoir un mode de gouvernance partagée.

Qu'est-ce que la gouvernance partagée ? Un mode de fonctionnement partagé avec une « horizontalité » dans la prise de décisions collectives pour l'intérêt général.

C'est une intelligence collective qui inclut la « base ». Le mode de décision évolue : il oblige à écouter et à construire collectivement par intégration progressive des points de vue différents. La décision est prise lorsqu'il n'y a plus d'objection raisonnable après un échange coopératif d'arguments orienté vers la meilleure solution.

Il ne s'agit plus seulement de fournir des informations (par exemple lors de la cérémonie des vœux ou dans la gazette municipale) ou de simplement consulter la population (par exemple un sondage sans dialogue ou une enquête publique) mais d'associer élu.es et citoyen.nes dans une codécision ou décision partagée.

Dans cette méthode, nous voulons que tou.tes aient le même niveau d'information – éducation citoyenne – en intégrant la plus grande représentativité : élu.es, citoyen.nes, associations.

Le.a citoyen.ne est au centre : il.elle participe directement à la gestion de la cité en étant représenté.e dans les structures de décision – dans les commissions municipales ou avec un temps d'échanges au Conseil municipal. On peut aussi concevoir des budgets participatifs, des conseils de quartier, des conférences de citoyen.nes, des sondages délibératifs ...

Nous ne sommes pas dans une logique d'opposition mais de minorité – a contrario de la majorité, il est tout à fait concevable de confier des délégations à des conseiller.es de la minorité et amener TOUT le conseil municipal à être acteur des affaires de la commune. Tout commence par un travail autour de valeurs communes et d'un mode de fonctionnement établis dans une charte : partage du pouvoir, transparence, participation. Ainsi à l'échelle locale nous réaliserons une transition plus écologique, solidaire et démocratique.

Ces termes vous parlent ou vous interpellent ?

Pour recevoir nos communications ou nous rencontrer : Ensemblepourdemain_Salies@protonmail.com

Bonne année à tou.tes ! Bona annada plan granada e acompanhada !